



神金公民館だより

第127号

2020年8月1日

館長 小沢利一

主事 田邊康仁



納涼祭は中止

第2回公民館運営委員会（納涼祭実行委員会）を7月10日に開催し、今年度の神金地区納涼祭の開催について検討しました。

その結果、新型コロナウイルス感染拡大の状況等から、今年度の納涼祭は中止とするとなりました。

市内各地でも納涼祭などのイベントが中止になっている状況や納涼祭には地区外の方々も多く参加すること、会場は屋外ではあるものの多くの方々が密集する状況になってしまい地区民の安全を確保するのは難しいことなどから、中止と判断しました。

毎年多くの方々に参加していただき、楽しいイベントの一つとなっている納涼祭ですので、開催したいという思いはありますが、今年のような状況ではやむを得ません。ご理解をお願いいたします。



太陽が恋しい…

6月下旬から毎日のように雨が降り、青い空、眩しい陽射しを見ることができない長梅雨となってしまいました。

ちょうど、スモモの出荷が始まったころから雨が降り続いてしまい、その後の早生モモの出荷期にも雨が降り続き、カッパを着ての収穫作業になり、農家の方々は大変だったと思います。

九州などでは豪雨による被害も発生するなど、長雨による影響が大きい梅雨となってしまいました。

この公民館だよりが各家庭に届く頃には、真夏の太陽の陽射しが降り注いでいることと思いますが、一日も早い梅雨明けが待ち遠しい7月となりました。



神金トピックス&ニュース

神金振興会 [CG神金]

令和2年度第1回代表者会総会

7月3日に神金振興会 [CG神金] の令和2年度第1回代表者会総会が開催されました。

今回は、新型コロナウイルス感染対策として、各組織団体の代表者の中から選り人数を減らし、体温を検温しマスク着用していただき開催いたしました。

議事では、前年度の経過・決算報告の後、今年度の事務局として、飯嶋松彦さんを会長に、手塚 勲さんを事務局長に、矢崎博男さんを事務局次長に選出しました。

今年度の事業計画では、「防犯カメラ」の地区内への設置について討議しました。予算の確保や設置場所、運用上の課題などについて、今後の事務局会議で検討していくこととなりました。



モモ・スモモの出荷期到来

モモ・スモモの出荷のスタートとなる大石早生の出荷目合わせが6月22日に行われました。今年は、参加者はマスクを着用し、換気しながら、地区別に2回に分けての開催となりました。

